

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 1KEMLOKO
Kelas / Semester : 4 /1
Tema : Berbagai Pekerjaan (Tema 4)
Sub Tema : Jenis-Jenis Pekerjaan (Subtema 1)
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 1 Pertemuan
Muatan Terpadu : IPA, Bahasa Indonesia

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui PPT, siswa membaca teks bacaan dan mampu menuliskan sifat-sifat tokoh yang baik dan salah
2. Melalui gambar yang disajikan lewat PPT siswa mampu membuat rencana kegiatan untuk menjaga kelestarian sumber daya alam di sekitar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyapa siswa dengan video dan memandu siswa untuk mengawali pembelajaran dengan berdoa melalui Zoom / Google meet.2. Guru melakukan absensi kehadiran siswa3. Guru mengajak siswa untuk menyanyikan lagu Indonesia Raya4. Guru mengaitkan materi pembelajaran sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari5. Guru menanyakan dan memotivasi siswa dalam melakukan kegiatan pembelajaran hari ini.6. Guru memberikan informasi tentang tujuan pembelajaran kali ini	15 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Melalui PPT siswa diminta membaca teks bacaan yang berjudul “ Semut dan Belalang”. Siswa membaca dalam hati.2. Setelah membaca siswa diminta menjawab pertanyaan dari guru melalui PPT kemudian ditulis dibuku masing-masing Pertanyaan : 1. Bagaimana sikap semut menurut pendapatmu? 2. Bagaimana sikap belalang menurut pendapatmu? 3. Sikap apa saja yang perlu kamu contoh?3. Siswa bersama guru mencari sumber daya alam yang ada pada teks bacaan Semut dan Belalang, kemudian mencari cara menjaga kelestariaanya.4. Siswa diminta mengisi tabel yang diberikan oleh guru melalui PPT tentang sumber daya alam yang ada disekitar serta cara menjaga kelestariaannya.	45 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa mengirimkan tugasnya melalui WA Group untuk diberikan penilaian2. Siswa bersama guru membuat kesimpulan pembelajaran yang telah dilaksanakan3. Menyanyikan lagu daerah ” Padang Bulan”4. Siswa bersama guru melakukan doa bersama sebagai penutup pembelajaran	15 menit

C. PENILAIAN

1. **Pengamatan Sikap:** (pengamatan saat mengikuti daring)
2. **Penilaian Pengetahuan :** (tes tulis isian singkat)
3. **Penilaian Keterampilan:** (unjuk kerja pengisian tabel)

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Ratna Handayani, S.Pd
NIP. 19691204 199903 2 002

Temanggung,
Guru Kelas 4 ,

Restu Oktadi, S.Pd